

Matanzas sin novatos y otra vez candidato al título en béisbol cubano



La Habana, 21 ago (JIT) Sin novatos y otra vez al timón de Armando Ferrer, el campeón Matanzas proclamó las intenciones de dominar la 60 Serie Nacional de Béisbol y refrendar la corona del año precedente.

«Mantenemos la misma garra que nos llevó a la cima en la temporada anterior, cuando logramos un importante ascenso desde la posición 16, y nos anima la disposición que prima en el colectivo», explicó Ferrer, director de los cocodrilos.

«Recibimos a los atletas en condiciones favorables en el orden del peso corporal, en relación con sus tallas, después del período en que se prepararon en sus casas por la COVID-19, y otra vez estaremos en condiciones de responder a las expectativas de nuestra afición», aseveró.

La nómina incluye a varios campeones del pasado año, incluidos los que juegan en la Liga de Japón, como el jugador de cuadro Yurisbel Gracial y el receptor Ariel Martínez.

Otros campeones convocados son Yasiel Santoya Zulueta, el exgrandesligas Erisbel Arruebarrena Jefferson Delgado, Aníbal Medina, Eduardo Blanco, Ariel Sánchez, y los lanzadores Yoenni Yera, Jonder Martínez y Noelvis Entenza.

También se anunció la nomina de los Elefantes de Cienfuegos, en la que destacan el experimentado Pavel Quesada y otras figuras de nivel como Cesar Prieto y Yusniel Ibañez,

LA BUENA imagen proyectada en la versión precedente será asumida como acicate por el equipo Cienfuegos para la Serie, que comienza el 12 de septiembre.

«Si el pasado año consideramos que ubicarnos entre los ocho primeros sería un buen resultado, ahora el propósito no puede ser otro que mejorar el sexto lugar logrado entonces», dijo el director Alaín Álvarez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/232232-matanzas-sin-novatos-y-otra-vez-candidato-al-titulo-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba